

## Football/Transfert de Griezmann au FC Barcelone

## La guerre est déclarée entre Atlético et Barça

AFP  
Barcelone/France

**ANTOINE** Griezmann met le feu aux poudres : le transfert du Français au FC Barcelone contre le paiement à l'Atlético Madrid de sa clause libératoire de 120 millions d'euros a déclenché une guerre ouverte entre les deux clubs, l'Atlético estimant cette somme "insuffisante". Le champion du monde de 28 ans, qui avait annoncé dès le 14 mai son départ de l'"Atleti", pensait en avoir enfin fini après l'officialisation de son transfert au Barça jusqu'en 2024.

Mais l'Atlético, dont les relations avec le Français se sont détériorées ces dernières semaines au point qu'il ne s'est pas présenté dimanche à la reprise de l'entraînement, a tapé du poing sur la table. Le club madrilène a souligné dans un communiqué qu'il était "évident que l'accord entre le joueur et le FC Barcelone a été conclu avant que la clause ne soit réduite de

200 à 120 millions d'euros", le 1er juillet dernier. Il juge donc "insuffisante" la quantité déposée vendredi (hier) à la Ligue espagnole par un avocat du Français et "pense que la rupture du contrat s'est produite avant la fin de la saison en raison de faits, d'actes et de manifestations effectués par le joueur". Le club, avec qui Griezmann était en principe lié jusqu'en 2023, a donc "entamé pour cela des procédures qu'il considère opportunes en vue de la défense de ses droits et de ses intérêts légitimes", dit-il, sans plus de précisions.

"**RELEVER D'AUTRES DÉFIS**". Sportivement, le transfert ouvre également de nombreuses incertitudes pour "Grizi", qui quitte un club où il était l'étoile unique, pour rejoindre le Barça, où il évoluera dans l'ombre de l'astre Lionel Messi... et peut-être de Neymar, si les rumeurs se concrétisent et si le Brésilien du Paris SG revient bel et bien en Catalogne. Profondément marqué par les



Le Français Antoine Griezmann quitte, enfin, l'Atlético Madrid.

échecs successifs de l'Atlético en Ligue des champions, le joueur formé à la Real Sociedad a dit vouloir "voir d'autres choses et relever d'autres défis". À Barcelone, l'attaquant aux 257 matches (133 buts) avec les "Colchoneros" a davantage de chances d'accumuler les trophées, alors qu'il n'a remporté

à Madrid qu'une Super coupe d'Espagne, une Ligue Europa et une Super coupe d'Europe. Mais comment sera-t-il reçu en Catalogne, lui qui avait eu l'occasion la saison dernière de rejoindre le Barça mais avait annoncé rester à Madrid au terme d'un documentaire digne de la télé-réalité mal reçu par

les supporters catalans ? Il avait essuyé début avril quelques sifflets au Camp Nou à cause de cette mise en scène.

Signe de bonne volonté, le Français aurait accepté de réduire son salaire (environ 20 millions d'euros à l'Atlético) pour rentrer dans la grille blaugrana avec 17 millions d'euros par an, selon la presse. Le Barça, de son côté, avait absolument besoin de grands noms pour faire oublier une fin de saison mitigée, avec notamment une désillusion en C1. L'arrivée de Griezmann, après celle du prometteur milieu néerlandais Frenkie de Jong (Ajax, 75 millions d'euros plus bonus), lance les grandes manœuvres : l'autre feuilleton de l'été catalan devrait être l'éventuel transfert de Neymar (27 ans), désireux de revenir deux ans après être parti pour 222 millions d'euros.

**ADOUBE PAR MESSI.** Ces recrues doivent permettre de renouveler un effectif dont la plupart des cadres sont trentenaires.

Les remises subtiles et les déplacements incessants de Griezmann devraient coller avec le jeu de passes du Barça. Mais quel sera le rôle de "Grizi" si Neymar revient former le trio "MSN" avec Messi et Suarez ? "Griezmann est un super joueur. Et avec les bons joueurs, c'est facile de s'entendre", l'avait adoubé Lionel Messi l'an dernier.

Au Camp Nou, Griezmann vient grossir une importante colonie française avec Ousmane Dembélé, Samuel Umtiti, Clément Lenglet et Jean-Clair Todibo et le directeur sportif Éric Abidal. Rester en Liga, où il a effectué toute sa carrière mais qu'il n'a jamais remportée, est également une garantie : les 10 derniers Ballons d'Or ont été sacrés alors qu'ils jouaient en Espagne. De bon augure pour le Ballon de Bronze 2016 et 2018 ? En tout cas, Griezmann s'est donné les moyens de briguer un jour la prestigieuse récompense. À condition de sortir de l'ombre écrasante de Messi, voire de Neymar...

## Football/Démarrage de la 8e édition du tournoi de "détection des jeunes talents-Sinalco 2019", demain dimanche à Ntoun

## Que la fête commence !

PSNB  
Libreville/Gabon

En ouverture du tournoi de "détection des jeunes talents-Sinalco 2019" ce dimanche 14 juillet au stade municipal "Robert Bekale" de Nkan à 14 heures, AS Nkan-Andock affronte Ngome Etsul

FC. Le parrain Julien Nkoke Bekale, élu du 1er arrondissement de Ntoun et actuel Premier ministre, donnera certainement le coup d'envoi de cette opposition. Au cours de ce challenge qui prendra fin le 18 août prochain et dont l'âge des participants varie de 15 à 25 ans, le public sportif du Komo-Mondah assistera à

d'autres rencontres programmées en week-end et en milieu de semaine (les mercredis), sur les différents sites retenus (Akoko, Nkan, Smag à Ayémé-Plaine, lycée international Berthe et Jean). En s'engageant dans une telle compétition, il est évident que les seize équipes, AS Nkan-Andock, Ngome Etsul FC, Talents

d'or, Meyang FC (Poule A), Mbe sport, Olympique de Nkok, Akwouegne FC, Gnamoro FC (Poule B), Coco Nto, Aigles du Mali, Soleil FC, Bizango FC (Poule C), Bisso-Binam FC, Dzo-Akone FC, Collectif DV FC, Aigles verts (Poule D) ne veulent pas faire de la figuration. Chaque prétendant au trône se prépare activement afin de



Le coup d'envoi du tournoi de détection des jeunes talents-Sinalco 2019 sera donné demain à Ntoun.

tirer son épingle du jeu. Même s'il faut rappeler que tout le monde n'aura pas forcément les mêmes

chances de réussite pour succéder à l'équipe d'Assora FC, tenante du titre (7e édition).

## Kick-Boxing/Ligue de l'Estuaire/Stage d'arbitrage

## Pour préparer des reconversions

J.A.L  
Libreville/Gabon

Dans une double volonté d'offrir une passerelle pour la reconversion des anciens compétiteurs et de mettre à jour ceux ayant opté pour l'arbitrage comme fonction de base, la Ligue de l'Estuaire de kick-boxing et disciplines affinitaires a initié un stage de formation des juges-arbitres durant trois jours.

Le rendez-vous qui s'est globalement déroulé à la salle nationale de boxe de Libreville a regroupé une dizaine de stagiaires, autour de Me Jean-Marie Mavikana, juge-arbitre international. "L'un de nos chantiers est de combattre la pénurie constatée en matière de

juges-arbitres. Ce stage est une première étape qui conduira vers l'acquisition des diplômes nécessaires pour assumer cette fonction. Nous avons constaté qu'après une carrière de combattant, la tendance est de devenir entraîneur. Oubliant que dans les arts martiaux en général et le kick-boxing en particulier, on peut aussi se reconvertir en juge-arbitre ou superviseur", explique Julson Ndong, le président de la Ligue.

Lequel considère déjà satisfaisant le fait d'avoir compté quinze participants pour une première session de formation qui devrait en appeler d'autres. Non seulement dans l'arbitrage, mais aussi dans les autres domaines tournant autour du kick-boxing. Le diri-



Le président de la Ligue de l'Estuaire, Julson Ndong (à gauche), et deux stagiaires en atelier pratique

geant estuaire souhaite faire entrer la structure qu'il dirige dans une ère où l'athlète restera au centre du programme de

développement. Sans que ne soit, pour autant, laissé pour compte, l'encadreur technique, médical ou administratif.

## Bon à savoir

Programme de la 20e journée du Championnat interclubs de la Ligue de l'Estuaire prévue pour ce samedi 13 juillet 2019. À partir de 14 h 30 à la salle nationale, sise au boulevard Léon-Mba (ex-boulevard Bessieux) :

- B.C Étoile/B.C Academy
- B.C Gladiator/B.C GR
- B.C Phoenix/B.C ABPG
- B.C Mikamou/B.C Johnson Okoumé
- B.C Sécu/B.C Manga

## Omnisports

La 2e édition de la Grande nuit sportgentillaise débute ce soir pour s'achever demain dimanche. Au Complexe omnisports Michel Essonghe (COME) de Port-Gentil.